

# STEILVORLAGEN für NEUES

*Kantige Dolomitenspitzen, Burgen, jahrhundertealte  
Höfe: Verträgt sich das alte Südtirol mit moderner Architektur?  
Und ob! Wir stellen Orte vor, die in Bestform sind*

TEXT KATJA SENJOR



## Icaro Hotel

**WO:** auf der Seiser Alm

**ARCHITEKTEN:** Matteo Scagnol von Modus Architects

**WAS:** Die gewachsene Struktur des Almwiesengasthofs brauchte Neues – und mehr Zimmer, Garage und Pool. Die Lösung des Architekten: Trakte des fast hundertjährigen Hotels und den Anbau komplett mit Holz zu verkleiden und so Altes und Neues zu verbinden. Dass sich das Pultdach nach Süden öffnet und von überkreuzten Lärchenlatten gehalten wird, macht das Hotel zum Schmuckstück

**EXTRA:** Viele Wanderungen starten hier, etwa auf den Schlern oder den Langkofel

**INFO:** [hotelicaro.com](http://hotelicaro.com), DZ/F ab 276 €